



Escuela Católica de Todos los Santos

Haciendo brillar nuestra luz, construyendo una comunidad de santos.

Nuestra misión

Unida y alimentada por la Palabra de Dios y la Eucaristía, nuestra escuela católica culturalmente diversa inspira el aprendizaje dentro de un entorno enriquecedor y dinámico de excelencia académica y valores evangélicos.

El Boletín de Sentinel - 21 de agosto de 2025

Mensaje del director

¡Bienvenidos al inicio oficial del nuevo año escolar! Ha sido maravilloso abrir las puertas esta mañana y ver a los alumnos regresar para otro año de aprendizaje. Sus rostros alegres nos han recordado la emoción y la esperanza que rodean el inicio de otro año académico.

Como cada año, anunciamos un tema que nos une aún más como comunidad de fe y que nos sirve de guía diaria para todos nuestros esfuerzos. Me complace compartir con ustedes nuestro tema para el año escolar 2025-2026.

Brillando nuestra luz, construyendo una comunidad de santos.

Este tema está tomado de Mateo 5:16: «Así debe brillar vuestra luz delante de los hombres, para que vean vuestras buenas obras y glorifiquen a vuestro Padre que está en los cielos». Esperamos que sirva como recordatorio diario para los alumnos, el profesorado, el personal y los padres de nuestra llamada a compartir el mensaje del Evangelio a través de nuestras palabras y acciones. Nos brinda la oportunidad de invitar y animar a los alumnos a ser cada vez más considerados en sus interacciones, de modo que, a través de la amabilidad y el ánimo mutuo, sigamos creciendo como comunidad de fe. De hecho, no hay mayor llamada ni mayor misión que animarnos unos a otros mientras nos esforzamos por crecer en santidad. Nuestro propio nombre proclama nuestra misión: ¡que todos sean santos!

La semana pasada compartí con el personal docente y administrativo mis esperanzas para este nuevo año. Teniendo en cuenta el número de nuevos profesores, personal y alumnos en nuestra escuela, creo que es esencial que creemos una «cultura de pertenencia». En estos tiempos en los que tantos jóvenes de nuestra sociedad luchan contra sentimientos de aislamiento y soledad, es más importante que nunca que fomentemos un entorno en el que todos los alumnos de nuestra escuela sientan que se les ve, se les conoce, se les valora y se les apoya cada día. Las investigaciones son consistentes: los estudiantes que sienten que pertenecen son los que aprenden. Aunque creo que esto ya es un punto fuerte de nuestra escuela, este año nos inclinaremos aún más hacia esta idea con mayor intencionalidad.

En segundo lugar, seguiremos fomentando una «cultura de excelencia» en todos los aspectos. Como se anunció anteriormente, este año volveremos a adoptar el programa de matemáticas Sadlier e implementaremos algunos modelos innovadores de coenseñanza en 5.º grado y en la escuela secundaria. Además, utilizaremos los datos de nuestro programa de pruebas estandarizadas, es decir, NWEA Map, de una manera aún más específica para establecer objetivos para nuestros alumnos. Espero poder compartir novedades relacionadas con estas iniciativas en el próximo mes.

Mientras tanto, en el ámbito de la alfabetización, estamos iniciando el segundo año de implementación del Programa de Lectura McGraw-Hill. Aunque la serie aún es nueva para nosotros, hemos observado algunos avances y los profesores ya han compartido las mejores prácticas en un esfuerzo por acelerar el aprendizaje este año. Tanto en matemáticas como en lectura, nuestro objetivo principal es que todos los alumnos demuestren un «alto crecimiento» a lo largo de este año académico.

La semana pasada, todo nuestro personal docente y administrativo participó en dos días de desarrollo profesional que incluyeron una revisión de nuestra misión, la visión para el año, capacitación sobre tiradores activos impartida por la Policía y el Cuerpo de Bomberos/Rescate de la ciudad de Manassas, actividades de formación de equipos y estrategias de desescalada.

Al finalizar el segundo día de formación, mientras los grupos de profesores y personal trabajaban diligentemente para resolver un «reto de trabajo en equipo», cualquiera que entrara en el Centro de Actividades Parroquiales en ese momento nunca habría adivinado que había tantos nuevos miembros en el personal docente y administrativo. En cambio, creo que habrían notado la fuerte cohesión del equipo y la acción orientada a objetivos que mostraba todo el grupo. Estoy muy orgulloso de nuestro personal docente y administrativo por su dedicación, por la forma en que se apoyan mutuamente y por su compromiso con la creación del mejor entorno de aprendizaje posible para nuestros alumnos.

De hecho, nuestro equipo está listo y emocionado para comenzar este nuevo año. Estamos encantados de que hayan elegido All Saints y esperamos colaborar con ustedes en la formación de sus hijos en cada paso del camino.

¡Les deseamos muchas bendiciones en este nuevo comienzo!

Brillando nuestra luz, construyendo una comunidad de santos.





Barbacoa de bienvenida (viernes a las 5:30 p. m.)

Todas las familias de la escuela están cordialmente invitadas a asistir a la 20.^a Barbacoa de bienvenida anual organizada por la PTO. Este popular evento ofrece una maravillosa oportunidad para que las familias se reúnan con viejos y nuevos amigos al comenzar otro año juntos. Una vez más, este evento es gratuito, por cortesía de la PTO.

El evento comenzará a las 5:30 p. m. del viernes y tendrá lugar en el estacionamiento y la zona de césped situada detrás de la escuela. Se invita a los padres a estacionar en el estacionamiento delantero y a dar un paseo por la escuela o pasar por las entradas del pasillo cubierto al llegar. Se ruega a las familias que traigan sillas de jardín y una nevera portátil llena de sus bebidas favoritas. (Solo bebidas no alcohólicas).

Aunque no es necesario confirmar asistencia, si tiene alguna pregunta o desea ofrecerse como voluntario para ayudar en el evento, póngase en contacto con la Sra. Rachel Weigler. (rfalls1@yahoo.com) Todavía se necesitan voluntarios para ayudar con la preparación, el servicio y la limpieza.

¡Únase a nosotros para disfrutar de una velada de barbacoa y compañerismo!

Virtudes en la práctica – Año I

Cada mes del año escolar, nuestros alumnos aprenden sobre una virtud concreta y se les anima a incorporarla a sus vidas. Utilizando el ejemplo de los santos que sirven de modelo para cada virtud, los profesores integran el tema mensual en la vida de sus aulas.

Una vez más, este año All Saints utilizará el programa Virtudes en la práctica desarrollado por los dominicos de Nashville. Para obtener más información sobre el programa y acceder a la Guía para padres, siga el enlace que aparece a continuación.

[Virtudes en la práctica](#)

Durante el año escolar 2025-2026, All Saints completará el Año de la Fe (Tema: Servicio).

Virtud del mes de septiembre: Fe

Definición: Creer en Dios y en todo lo que Él ha revelado

Santos del mes: Santa Marta (PK-2), San Jerónimo (3.º-5.º grado), San Agustín (6.º-8.º grado)

Sistema de notificación de emergencias SchoolMessenger

La Diócesis de Arlington utiliza el servicio de notificación SchoolMessenger para enviar información importante a las familias a través de llamadas telefónicas, correos electrónicos y mensajes de texto.

En caso de emergencia, la escuela católica All Saints activará el sistema SchoolMessenger. Dado que el sistema solo se utilizará para este fin, los padres pueden dar por sentado que cualquier comunicación recibida a través de este programa es crítica y merece una atención especial.

Para garantizar la eficacia del sistema, All Saints realizará una prueba el viernes 29 de agosto. Se enviará un mensaje de prueba a través de un mensaje telefónico grabado, un mensaje de texto y un correo electrónico a los contactos de emergencia de todos los estudiantes y el personal aproximadamente a las 10:30 a. m.

Para suscribirse a las alertas de texto a través de SchoolMessenger, simplemente envíe la palabra “subscribe” al 68453. Para darse de baja de todos los mensajes de texto de SchoolMessenger, vaya a <http://www.schoolmessenger.com/txtmsg/> o responda STOP al mensaje de suscripción que reciba.

La Diócesis y la escuela no pagan los gastos de mensajes de texto en los que pueda incurrir el usuario. Consulte con su operador de telefonía móvil los posibles gastos.

Manual para padres y alumnos (edición 2025-2026) (grados K-8)

El Manual para padres y alumnos 2025-2026 se puede consultar en formato electrónico a través de nuestro sitio web y se encuentra en el siguiente enlace:

[Manual 2025-2026](#)

[Formulario de reconocimiento](#)

Le rogamos que dedique unos minutos a revisar las políticas y procedimientos de nuestra escuela y los comente con sus hijos. Se ruega a todas las familias que firmen y devuelvan el formulario de aceptación antes del viernes 29 de agosto.

Café para nuevos padres (9 de septiembre)

Todos los nuevos padres, incluidos los que se incorporaron a nuestra escuela el año pasado, están invitados a asistir al «Café con el director» el martes 9 de septiembre a partir de las 9:00 a. m. en el Centro de Actividades Parroquiales (PAC). Tras una presentación, habrá tiempo para preguntas y debate sobre nuestra escuela y sus numerosos programas. ¡No falte y conozca a otras familias nuevas que se han incorporado recientemente a nuestra comunidad!

Estudiantes en servicio ~ Acoso sexual, nuestra política y respuesta (grados 6-8)

De acuerdo con la política diocesana, los alumnos de sexto a octavo grado participarán en una breve presentación en el aula durante las próximas tres semanas sobre el tema de la prevención del acoso sexual. Una vez más, este año, teniendo en cuenta la delicadeza del tema, la formación se impartirá en un entorno separado por sexos, con el Sr. Conroy dirigiéndose a los chicos y la Sra. Mallon a las chicas. Cada una de las lecciones por grado tendrá una duración aproximada de quince minutos e incluirá una descripción general de la política diocesana, así como una explicación de cómo deben responder los alumnos si se encuentran con comportamientos de esta naturaleza. Si tiene alguna pregunta sobre esta política o presentación, no dude en ponerse en contacto con el director.

Verificación de antecedentes: políticas para los padres voluntarios de la escuela

Como parte de la iniciativa diocesana para mantener un entorno seguro para todos nuestros niños, todos los voluntarios de la escuela deben someterse a una verificación de antecedentes antes de trabajar en la escuela y completar la formación VIRTUS en un plazo de 45 días tras la aprobación de su solicitud.

De acuerdo con la política diocesana, no se exige el cumplimiento total de los requisitos a los padres voluntarios adultos para los eventos abiertos. (Un evento abierto es aquel que está abierto al público, es poco frecuente y se publicita, como el Día de Campo, los conciertos y los eventos especiales/asambleas). Sin embargo, se exige el cumplimiento total de los requisitos a los padres voluntarios adultos que deseen participar en eventos cerrados. (Un evento cerrado es aquel que no está totalmente abierto al público en general, como actividades en el aula, fiestas, excursiones, etc.). Por esta razón, todos los padres que deseen asistir a excursiones o ser voluntarios en apoyo de las actividades del aula deben completar el proceso de verificación de antecedentes y asistir a la formación VIRTUS.

La solicitud en línea para la verificación de antecedentes diocesana se puede encontrar en el siguiente enlace:

<https://www.arlingtondiocese.org/child-protection/background-checks/>

Las formaciones VIRTUS se imparten a lo largo del año en parroquias y escuelas de toda la diócesis y son gratuitas para todos los participantes. Una vez que la persona ha completado la solicitud en línea de verificación de antecedentes penales y esta ha sido aprobada por la Sra. Diana Neri, nuestra enlace con la parroquia y la escuela, se genera un correo electrónico para inscribirse en la formación. La política diocesana exige que las personas completen esta formación sobre entornos seguros para adultos en un plazo de 45 días a partir de la aprobación de su solicitud.

Si tiene alguna pregunta sobre el proceso, póngase en contacto con la Sra. Neri para obtener más información en virtus@allsaintsva.org.



Próximos eventos

Viernes, 22 de agosto

Jornada escolar completa (grados 1-8) y salida al mediodía para el jardín de infancia.

Orientación para preescolar (8:00-11:00 a. m. y 12:00-2:00 p. m.)

Misa de inicio del año escolar: misa votiva del Espíritu Santo (8:30 a. m.).

Bendición de la escuela y las aulas (9:30 a. m.).

Simulacro de incendio: primer simulacro del año/anunciado (1:30 p. m.).

Barbacoa de vuelta al cole patrocinada por la PTO (5:30 p. m.).

Lunes, 25 de agosto

Asamblea de inicio del año escolar (8:30 a. m.)

Primer día de preescolar (salida al mediodía durante la primera semana)

Martes, 26 de agosto

Salida al mediodía de preescolar

Miércoles, 27 de agosto

Salida al mediodía de preescolar

Jueves, 28 de agosto

Simulacro de cierre de emergencia (9:00 a. m.)

Salida al mediodía del prejardín de infancia

Viernes, 29 de agosto

Misa escolar – Memorial: Pasión de San Juan Bautista (8:30 a. m.)

Mensaje de prueba de SchoolMessenger (10:30 a. m.)

Salida del prejardín de infancia al mediodía

Fecha límite: Formularios del manual para padres y alumnos

Lunes, 1 de septiembre

Día festivo (Día del Trabajo)

Martes, 2 de septiembre

Demostración de instrumentos de la banda (grados 4-5)

Miércoles, 3 de septiembre

Reunión del profesorado (3:30-5:00 p. m.)

Reunión del Comité Ejecutivo de la PTO (PAC Atrium/7:00 p. m.)

Jueves, 4 de septiembre

Noche de vuelta al colegio para los grados 1-5 y reunión de la Asamblea General de la PTO

(PAC/7:00 p. m.)

Viernes, 5 de septiembre

Misa escolar (8:30 a. m.)

Lunes, 8 de septiembre

Comienzo de las pruebas estandarizadas (NWEA MAP)

Confesiones – 8.º grado (9:15 a. m.)

Martes, 9 de septiembre

Café para nuevos padres (Atrio PAC/9:00 a. m.)

Reunión e inscripción de padres de la banda (Sala de música/6:45 p. m.)

Miércoles, 10 de septiembre

Día de ropa con el espíritu de la escuela

Confesiones – Grado 7 (9:15 a. m.)

Reunión del equipo de gestión de inscripciones (PLC/7:00 p. m.)

Jueves, 11 de septiembre

Noche de la escuela secundaria (PAC/7:00 p. m.)

Viernes, 12 de septiembre

Misa escolar – Santísimo Nombre de María (8:30 a. m.)

Lunes, 15 de septiembre

Confesiones – 6.º grado (9:15 a. m.)

Martes, 16 de septiembre

Comienzan las clases de banda

Miércoles, 17 de septiembre

Confesiones – 5.º grado (9:15 a. m.)

Reunión de coordinadores de aula (atrio del PAC/7:00 p. m.)

Jueves, 18 de septiembre

PTO Helping Hands (PAC/9:00 a. m. – 3:00 p. m.)

Reunión de padres de 8.º grado (PAC/7:00 p. m.)

Viernes, 19 de septiembre

Misa escolar – San Juanuario, obispo y mártir (8:30 a. m.)

All Saints Catholic School

9294 Stonewall Drive

Manassas, VA 20110

703-368-4400

allsaintsvaschool.org

facebook.com/allsaintsvaschool

